

子供たちの元気な声に戻ってきました

今日、子供たちの元気な姿・明るい声が、学校に戻ってきました。学校には子供たちの笑顔と歓声がよく似合います。今年の夏は、津波警報の発令や猛暑が続き、健康面でも心配がありましたが、幸い大きな事故や病気の報告もなく、無事に新学期を迎えることができました。これもひとえに保護者の皆様や地域の皆様が温かく見守ってくださったおかげです。心より感謝申し上げます。

始業式の日には、担任と児童が夏休みを振り返りながら、2学期の生活や学習について話し合いました。充実した学校生活を過ごしていくために、見通しや目標を持つことの大切さを確認しました。

いよいよ8月27日（水）は、万博遠足です。熱中対策や安全対策をしっかり行い、思い出深い楽しい一日となることを願っています。

10月4日（土）には、今年も児童の手づくりによる、主体的な運動会を計画しています。みんなが笑顔で元気に参加できるよう、子供たちの体調管理を十分に行っていただくとともに、「今日の練習は、楽しかった？うまくなってきた？」と声をかけ、励ましてあげてください。保護者の皆様の応援が、子供たちのパワーの源となることでしょう。当日は競技や演技などの日頃の練習成果をぜひご覧ください。

2学期は、運動会をはじめ、子供たちの活躍する場がたくさんあります。私たち芦原小学校教職員も「チーム芦原」として、子供たちを励まし、頑張っているところをしっかりと認めていきたいと思えます。そうすることで、子供たちは、「自分は大切にされている」「自分はかけがえのない存在なのだ」と気づき、自分を大切にできる子供になるでしょう。そして、まわりの友だちに対しても同じように大切にできる子供に育ちます。ご家庭においても子供の頑張っている姿には、惜しみない声援を送ってあげてください。ご協力よろしく申し上げます。



熱中症に気をつけよう！

年々暑さが厳しくなり、数多くの大人や子供も熱中症にかかっているのが現状です。

熱中症は、直接命に関わる症状です。まだまだ暑い日が続く中、運動会の練習も始まります。学校生活はもちろんのこと、登下校などでも熱中症には十分注意していきたいと思えます。水分をしっかりと取るために、これからしばらくは、いつもより多めのお茶を持たせてあげてください。水分補給の徹底を図りたいと思えます。ご家庭の方でも、睡眠を十分に取って、朝食をしっかりと食べて、体調を整えて、どうぞお気をつけてください。

2学期は1年で一番長い学期です。その間に修学旅行・緑育体験・6校交流音楽会など様々な行事や学習の場が計画されていて、子供たちが大きく成長する時期になります。夏休みの暮らしから学校生活にペースを切り替えるために、「早寝、早起き、朝ごはん」をしっかりと守って生活リズムを整えさせてあげてください。夏休みの延長で、つい夜更かしをしてしまう時もあるかもしれません。そんな時は、朝起きてすぐに太陽の光を浴びるとよいそうです。体内時計が切り替わって、目が覚めるようです。当たり前の日常生活、「早寝、早起き、朝ごはん」や「おはよう」「ありがとう」のあいさつを繰り返すことが、生活リズムを取り戻すには大切です。朝の登校がスムーズにできますように、ご家庭でも声かけなどをよろしく申し上げます。

2学期の主な行事



